

Patenschaft Feuchtbiotop Groisbach



© Gabriele Pfundner

Wir als Naturschutzbund NÖ sind stets auf der Suche nach Menschen, die eine Patenschaft für eines unsere Gebiete übernehmen. Dadurch können wir uns noch besser um unsere Grundstücke kümmern und in Folge weitere ankaufen und betreuen. Wenn wir einen Paten oder eine Patin gefunden haben, bieten wir auch an, das Gebiet gemeinsam zu besuchen, erforschen und auch zu pflegen.

Nun war es wieder so weit. Mit einer Patin erkundeten wir das Feuchtbiotop bei Groisbach. Es liegt in einem Erlenbruchwald im Biosphärenpark Wienerwald und wird von vielen Amphibien als Laichbiotop genutzt. Wir beobachteten die ersten Laichballen und einen Grasfrosch auf dem Weg zu seinem Laichgewässer. Geplant ist ein kleiner Pflegeeinsatz, um beschattende Äste am Rand des Tümpels zu entfernen und das Gewässer vor allem für Libellen noch attraktiver zu machen.

Mehr Infos zum [Feuchtbiotop bei Groisbach](#).

